

## Les sorties scolaires

Voir de ses propres yeux vaut mieux de milles paroles ! Le thème des déchets est l'occasion parfaite pour réaliser des sorties scolaires et découvrir ce qui se cache derrière la grande thématique des déchets. Voici des idées de visites que vous pouvez inclure dans votre séquence ou projet pédagogique. Pour plus de renseignement, n'hésitez pas à vous rapprocher de votre syndicat de déchet. Ces visites sont gratuites, seul le transport restera payant pour votre école :

- Visite d'un centre d'enfouissement
- Visite d'une usine d'incinération
- Visite d'un centre de tri
- Visite d'une déchetterie

Pour sensibiliser les enfants à la **préservation de l'environnement** et l'importance de ne pas jeter les déchets dans la nature, vous pouvez aussi vous orienter vers les réserves naturelles, site protégé, parc...